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ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة ملاحظة: 

ت عالية، إلا أنه قد يكون في بعض الحالات غير مكتمل أو غير دقيق بسبب وجود مقاطع غير مسموعة وإجراء تصحيحات نحوية. تُنشر هذه الملفا

 مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي أن تُعامل معاملة السجلات الرسمية.لتكون بمثابة 
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 سوف نبدأ النقاش الآن. إنها الساعة الخامسة ودقيقتين. طاب مساءكم جميعًا.  ستيف كروكر:

كنّا نطلق عليه اسم احتفال  --هذا اسم مضحك لوصف الحدث  --هناك حفلة كوكتيل 

 لذا أعتقد أننا جميعًا نشعر بالحماس هنا. --الرئيس 

موافقة المجلس على جميع  هذه هناك عدة قرارات تم اتخاذها. هنا نهتم بالأعمال الرسمية.

 هذه الأمور.

جدول  الإجراء المعياري الذي نتّبعه في عملنا هو أننا نقسّم جدول أعمالنا إلى قسمين:

أعمال يحتوي على جميع القرارات التي يُتوقّع أن يوافق الجميع عليها وجدول الأعمال 

  ع.الرئيسي الذي نراجعه بطريقة رسمية ونناقشه ونستمع لآراء الجمي

تقتضي القوانين التي  لا يهدف جدول الأعمال الموافق عليه تجاوز الإجراءات الصحيحة.

نتّبعها بأنه يمكن لأي عضو من مجلس الإدارة أن يأخذ بندًا من البنود التي ينص عليها 

 جدول الأعمال ونقله إلى جدول الأعمال الرئيسي ليخضع للإجراءات المعتادة.

 17هنا في كوبنهاغن الموافق  -- ICANNلذا، أعلن عن بدأ اجتماع مجلس إدارة 

 سنبدأ من عندك يا توماس. واسمحوا لي أن أتأكد بأن لدينا نصابًا قانونيًا. 2017مارس 

 

 توماس شنايدر.  توماس شنايدر:

 

 جورج سادوسكي.  جورج سادوسكي:
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 أكينوري مايمورا.  أكينوري مايمورا:

 

 ماركوس كومار. ماركوس كومر: 

 

 جون سوينينن. جون سوينينن: 

 

 ليتو إيبارا. ليتو إيبارا: 

 

 مارتن بوترمان. مارتن بوترمان: 

 

 بيكي بيور.  بيكي بير:

 

 شيرين شلبي. شيرين شلبي: 

 

 كافيه رانجبار. كافيه رانجبار: 

 

 كريس ديسيبان. كريس ديسيبان: 
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 خالد قوبعة. خالد قوبعة: 

 

 مايك سيلبر. مايك سيلبر: 

 

 ريناليا عبد الرحيم. ريناليا عبد الرحيم: 

 

 ستيف كروكر. ستيف كروكر: 

 

 رام موهان. رام موهان: 

 

 آشا هيمراجاني. آشا هيمراجاني: 

 

 لويزويس فان دير لان. لويزويس فان دير لان: 

 

 يوران ماربي. يوران ماربي: 

 

 هل لدينا نصاب قانوني؟سيادة الأمين العام،   ستيف كروكر:
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 نعم، سيادة الرئيس.  جون جيفري:

 

 شكرًا.  ستيف كروكر:

 

 سيادة الرئيس، أعلمنا رون دا سيلفيا أنه سيحضر الاجتماع عن بعد. لويزويس فان دير لان: 

 

 ممتاز. سينضم إلينا رون دا سيلفا عن بعد. شكرًا جزيلاً.  ستيف كروكر:

سأقرأ هذه البنود لكن  --سوف  هناك تسعة بنود في جدول الأعمال الموافق عليه. حسنًا.

 ليس بشكل مفصّل.

  يشير البند الأول إلى الموافقة على محضر اجتماع مجلس الإدارة.

 SSACويشير البند التالي إلى تعيين أعضاء جدد للجنة الاستشارية للأمن والاستقرار 

  جاي ديلاي وكريستيان هيسلمان. الأعضاء.وأعتقد أن علينا ذكر هؤلاء 

لدى اللجنة الاستشارية  Fيسلطّ البند التالي الضوء على تعيين ممثل لمشغل خادم الجذر 

  وهو فريد باكر. .RSSACلنظام خادم الجذر 

  .MOBIوالبند الرابع هو تجديد عقد سجل 

دير التنفيذي ومجموعة للم GNSOوالبند الخامس يشير إلى الطلب الذي قدّمه مجلس 

أصحاب المصلحة لأمناء السجلات لتقييم البدائل التي يمكن استخدامها لتنفيذ سياسة النقل 

 .IRTP-Cبين أمناء السجلات المعروفة باسم 

والبند السادس يشير إلى الموافقة على المبادئ التوجيهية لتفويض السلطة بشأن هيئة 

PTI. 
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  .ICANN 58ضيفين المحليين لاجتماع والبند السابع يقدّم الشكر للم

  .ICANN 58والبند الثامن يقدّم الشكر لرعاة اجتماع 

  .ICANN 58والبند التاسع يوجّه الشكر للمترجمين الفوريين والعاملين وفريق عمل اجتماع 

 جميع هذه البنود متوفّرة على الإنترنت وأطلب من الجميع أن يعبّروا عن موافقتهم علىها.

 الجميع موافق؟ هل

 ] موافقة جماعية بنعم[

  رون؟

  يقول نعم.

 هل من معارض؟

 ]لا رد[

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟

 ]لا رد[

  انتهينا من جدول الأعمال الموافق عليه وننتقل الآن إلى جدول الأعمال الرئيسي.

ن "الأعمال هناك أربعة بنود مدرجة في جدول الأعمال الرئيسي وهناك قسم بعنوا

 الأخرى" وأعتقد أننا في هذه الحالة لدينا بعض البنود في هذا القسم.

سنتطرّق أولًا للتعديلات التي أجرتها اللجنة التنظيمية على الميثاق وأطلب من ريناليا أن 

 توضّح لنا هذه النقطة.

 

 معكم ريناليا. شكرًا لك، ستيف.  ريناليا عبد الرحيم:
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واسمحوا لي أن أوضّح طبيعة  هذا البند وهناك توصية بشأن ذلك. لم يوافق المجلس على

 هذه التوصية.

التي أترأسها مسؤولة عن مراجعة  ICANNلجنة الفاعلية التنظيمية التابعة لمجلس إدارة 

السياسات والإجراءات والعمليات المتعلقة بعمليات المراجعة التنظيمية التابعة 

تشابه عند إجراء مراجعات تنظيمية محددة، وأريد  لاحظنا أن هناك أوجه .ICANNلـ

  أن أشير إلى أن هذه المراجعات المحددة كانت تُعرف باسم مراجعات تأكيد الالتزامات.

تتيح لنا أوجه التشابه هذه فرصة تنظيم عمليات المراجعة وتنسيقها وفقًا لطريقة 

 استعراضها.

نحن نتطرّق إلى هذا الموضوع لأنه لم يتم تعيين لجنة في السابق لمراقبة عمليات  

المراجعة المحددة، وسوف تتيح لنا عملية الدمج أن نطبّق جميع المعايير المناسبة على 

سيسمح لنا هذا الأمر أن نتطرّق لعمليات المراجعة  عمليات المراجعة والتركيز عليها.

 ا سيدعم قدرتنا على تقديم مسؤوليتنا والتزامنا بالشفافية.بطريقة أكثر فاعلية مم

 ICANNنحن نؤمن أنه لن يكون هناك أثر مالي أو عواقب سلبية على استراتيجية 

وخططها التشغيلية من التعديلات المقترحة ويُتوقّع أن لا تكون هناك قضايا متعلقّة بالأمن 

 كنتيجة لهذا العمل. DNSوالاستقرار والمرونة بخصوص نظام اسم النطاق 

اقترحت لجنة الفعالية التنظيمية تعديل الميثاق الحالي لتوسيع عمليات المراقبة لتشتمل 

يستلزم على لجنة حوكمة المجلس تقييم التعديل  بذلك على عمليات المراجعة المحددة.

إلى  وعليه فإن التوصية تشير وقد فعلت اللجنة ذلك وأظهرت دعمها للمقترح. المقترح.

موافقة المجلس على التعديلات المقترحة المتعلقّة بميثاق لجنة الفاعلية التنظيمية لتوسيع 

  أعمال المراقبة لتشتمل بذلك على عمليات المراجعة المحددة.

 الكلمة لك يا ستيف.

  وأنا بذلك أرى بأننا انتهينا من هذا البند. شكرًا.  ستيف كروكر:
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 هل يريد أحد إضافة شيء؟

 

 نعم.

 

  هل من مناقشات؟ شكرًا.  ستيف كروكر:

  أدعو الآن للتصويت.

 كل من يؤيد ليقل نعم.

 ] موافقة جماعية بنعم[

 هل من معارض؟

 ]صمت[

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟

 ]لا رد[

 شكرًا جزيلاً. تمت الموافقة على الاقتراح.

النهائي لمجلس التعاون الخليجي مقابل عملية )ب(، النظر في الإعلان 2سننتقل إلى البند 

 .ICANNالمراجعة المستقلة الخاصة بـ

 كريس، هل تودّ أن توضح النقطة؟

 

  شكرًا لك، ستيف.  كريس ديسيبان:



 AR   العام لمجلس الإدارة ICANNاجتماع  -كوبنهاغن 

 

 

 22من  8صفحة 

 

لن أقرأ حيثيات  هذه النقطة مدرجة كنتيجة للإعلان النهائي للهيئة المستقلة للمراجعة.

"قرر مجلس الإدارة أن هناك حاجة لإجراء تحليل  سوف أقرأ القرار المقترح. القرار.

والرئيس التنفيذي أو نوّابه إجراء  ICANNللإعلان النهائي وعليه فإنه يطلب من رئيس 

تحليل للمقترحات والاستنتاجات وقدرة المجلس على الموافقة على الجوانب المحددة 

 للإعلان النهائي ورفض الجوانب الأخرى للإعلان النهائي."

 هذا هو القرار يا ستيف وسأكون سعيدًا بالإجابة على أية أسئلة.

 

  أشكرك يا كريس.  ستيف كروكر:

  أرى بأننا انتهينا من هذا البند.

 هل يود أحد إضافة شيء لما قاله ستيف؟

 شكرًا لك، مايك.

  هل من مناقشات؟

 كل من يؤيد ليقل نعم.

 ] موافقة جماعية بنعم[

 هل من معارض؟

 ]صمت[

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟

 ]صمت[

  شكرًا جزيلاً. تمت الموافقة على الاقتراح.
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 )ج(.2سننتقل إلى البند 

. المحدود مقابل عملية المراجعة المستقلة SPORT)ج( للنظر بنطاق  2البند 

ICANN.  سأدعو للتصويت. قد يكون هناك تضارب بآراء الأعضاء. --لدينا  

 تودّ أن توضح هذه النقطة؟كريس، هل 

 

  بالتأكيد يا ستيف.  كريس ديسيبان:

هذه المرة الأمر  .IRPهذا ينقلنا مجددًا إلى الإعلان النهائي للهيئة المستقلة للمراجعة 

 .SPORTيتعلقّ بنطاق 

هو  dSL( 1يشير القرار، "يوافق مجلس الإدارة على الجوانب التالية للإعلان النهائي: )

( يجب 2المحدود مقابل الهيئة المستقلة للمراجعة. ) SPORTسائد في نطاق .الطرف ال

والمركز الدولي لحل الخلافات  أن تسدد حصصها من الرسوم والنفقات للهيئة ICANNعلى 

ICDR  دولار حتى توضّح  79،211.64بمبلغdSL  أن هذه الرسوم والمصاريف قد تم

 لًا عن الرسوم والنفقات الخاصة به".)غير مسموع( يكون كل طرف مسؤودفعها؛ و 

ويشير القرار الثاني إلى أن "مجلس الإدارة يوجّه الرئيس والرئيس التنفيذي أو نوّابه 

والتي  IRPلاتخاذ جميع الخطوات اللازمة لتنفيذ توصية لجنة الهيئة المستقلة للمراجعة 

النظر عبر جمع  تشير أن مجلس الإدارة سيعيد النظر بقراراته بخصوص طلبات إعادة

الأدلة الجديدة وتقييمها بالنظر للمعايير المطبقة والمشار إليها في المبادئ التوجيهية 

وفقًا للوائح الداخلية المعمول بها عندما اتخذ المجلس قراراته السابقة بناءً على  IBAلـ

 ."dSLطلبات إعادة النظر المقدّمة من 

 شكرًا.
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  شكرًا.  ستيف كروكر:

  ؤيد؟هل من م

 شكرًا لك، ريناليا.

  دعوني أطلب قائمة بالتعابير المستخدمة عند تضارب المصالح.

 شكرًا. بيكي وجورج؟

 لستما بحاجة للتصويت.

 

 هلّ لي أن أضيف شيئًا يا ستيف إن لم يكن لديك مانع قبل أن تدعو للتصويت النهائي؟  كريس ديسيبان:

 

 عذرًا؟ أجل.  ستيف كروكر:

 

 قبل أن تدعو للتصويت النهائي؟ كريس ديسيبان: 

 

 أجل. ستيف كروكر: 

 

أردت أن أقول فقط أنه من المهم أن نذكر أننا سمعنا اليوم في المنتدى العام عن  شكرًا.  كريس ديسيبان:

بعين الاعتبار في تقرير  IRPالمخاوف التي لم تأخذها لجنة الهيئة المستقلة للمراجعة 

  محقق الشكاوى.
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إلّا أننا على علم بأن لجنة الحوكمة لدى مجلس الإدارة ستأخذ هذا التقرير بعين الاعتبار 

  في المرحلة التالية.

لذا نحن على علم بهذا التقرير الذي ذُكر اليوم على الميكروفون وسنأخذ هذا الأمر بعين 

  شكرًا. أردت فقط أن أدوّن ذلك في السجل. الاعتبار بكل تأكيد.

 

 بيكي؟ أشكرك يا كريس. كنت سأطلب نقاشًا أطول. تيف كروكر: س

 

، لذا الأمر .SPORTأردت فقط أن أوضّح أنني أنقذت نفسي من النظر بمسألة نطاق   بيكي بير:

 NeuStarلا يتعلقّ بالتصويت فقط بل بأخذ مسألة هذا النطاق بعين الاعتبار حيث أن 

 . لمقدّمي الطلبات.SPORTيزوّد نطاق 

 

 هل من مناقشات أخرى؟ شكرًا.  ستيف كروكر:

 كل من يؤيد ليقل نعم. أعتقد أننا جميعًا مستعدون للتصويت.

 ] موافقة جماعية بنعم[

 من المعارض؟

 ]صمت[

  هل هناك أي امتناع عن التصويت؟ عذرًا.

 أعتقد أن هذا يشتمل على بيكي وجورج للأسباب التي ذكرتها سابقًا.

  شكرًا.
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 تمت الموافقة على الاقتراح.إذًا، 

مارتن، هل  )د(، الموافقة على سياسة المجتمع لمكافحة التحرش.2وصلنا الآن إلى البند 

 تودّ أن توضح هذه النقطة؟

 

 شكرًا لك، ستيف. نعم.  مارتن بوترمان:

وافق مجلس الإدارة على التطرّق إلى مسألة وقف التحرش بشكل صريح بعد إثارة الحدث 

حيث تمت الموافقة في الاجتماع في العام الماضي على  .ICANN 55ماع في اجت

معايير السلوك المتوقعة المعدّلة التي يمكنكم العثور عليها على موقعنا على شبكة الإنترنت 

 وتم اقتراح مبدأ السياسة المجتمعية لوقف التحرش.

ضية وتدعو للتعليقات تم نشر السياسة المجتمعية المعنيّة بوقف التحرش في السنة الما

تم استلام آخر مجموعة من التعليقات العامة حتى شهر يناير وتم أخذها بعين  العامة.

الاعتبار، كما ناقشنا هذه السياسة وتأثيرها على المجتمع في جلسة مفتوحة للمجلس 

وأشرنا أيضًا إلى دور محقق الشكاوى الذي يعتبر خبيرا في هذا المجال لكننا سوف 

  في البحث عن الدور الذي يقوم به محقق الشكاوى.نستمر 

ندرك أنه من الأفضل في بعض الأحيان أن لا يكون هناك وسيط للرد على التعليقات 

  وسنبحث عن أفضل طريقة يمكن اتباعها لفعل ذلك.

نحن ندرك أيضًا أن سياسة عدم التحرش تنطبق على العاملين في المؤسسة ويجب أن 

  من ضمن سياساتها.تُدرجها المنظمة 

ويجب علينا أيضًا أن نأخذ الخطوات التالية بعين الاعتبار، تلك التي تقتضي تعليم وإبلاغ 

 المجتمع.

نحن نقترح أن يتبنّى المجتمع سياسة مكافحة التحرّش بعد مراجعة حيثيات القرار بهدف 

ب من رئيس ونحن نطل معالجة بعض القضايا المطروحة خلال فترة التعليقات العامة.
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ICANN  والرئيس التنفيذي أو نوّابه أن يضمنوا استمرار المنظمة بمراقبة فيما إذا كان مكتب

محقق الشكاوى مناسبًا لأعضاء المجتمع لتقديم شكوى بموجب السياسة المجتمعيّة لمكافحة 

لجعل وثانيًا، نسعى  التحرش ومراجعة هذه السياسة لإضافة التحسينات المستقبلية المطلوبة.

متاحًا لتقديم المساعدة في حال أعطت الشكوى  ICANNقسم الموارد البشرية التابع لمنظمة 

  المقدّمة أولوية للمشاركة مع شخص جنسه مختلف عن جنس محقق الشكاوى.

 هذا هو الاقتراح يا ستيف.

 

  شكرًا لك يا رام. هل يود أحدكم إضافة شيء؟ شكرًا.  ستيف كروكر:

سأدوّن ملاحظة بشأن أننا أجرينا نقاشًا مفتوحًا بخصوص هذه المسألة في وقت مبكر هذا 

وأتمنى أن يكون مفيدًا  ومن وجهة نظر مجلس الإدارة، كان نقاشًا مفيدًا للغاية. الأسبوع.

 من وجه نظر المجتمع ليروا النقاش الذي قمنا بإجرائه.

 جورج. نعم. هل من مناقشات أخرى؟

 

 شكرًا لك، ستيف. أجل. سادوسكي: جورج 

  .ICANNأنا أؤيد هذا القرار رغم أنني أشعر بالندم لأنه بدأ كرد لحدث غير سار في 

تحدّث مقدم الشكاوى في وقت مبكر ببلاغة عن توقعات السلوك التي ينبغي أن يتم تنفيذها 

  ومجتمعها. ICANNفي أحداث 

لكن في هذا السياق، فإن الموافقة على هذا القرار ينبغي أن تقرّبنا من بيئة تتسم بمعاملة 

ولعل من المهم أو من الأهم أن يكون التصور  عادلة ومحترمة لكل فرد في المجتمع.

أو الذين يفكرون بالانضمام إلى  ICANNوالواقع بالنسبة لأولئك الجدد في مجتمع 
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 املتهم باحترام كعضو في المجتمع إذا اختاروا الانضمام.أن يتم مع ICANNمجتمع 

  شكرًا.

 

 خالد.  ستيف كروكر:

 

لكن مجددًا، أردت أن  أريد فقط أن أعرب عن دعمي لهذه السياسة. شكرًا لك، ستيف.  خالد قوبعة:

عانة أذكر أننا بحاجة لتوفير هذه السياسة بكافة اللغات ليتمكّن الجميع من قراءتها والاست

 شكرًا. بها.

 

 شيرين.  ستيف كروكر:

أعرف أن مارتن ذكر هذا الأمر لكنني أودّ أن أؤكد عليه، فمنذ النقاش الذي أجريناه يوم   شيرين شلبي:

الإثنين، تغيّر القرار قليلًا وخصوصًا فيما يتعلقّ بدور محقق الشكاوى وآلية اتخاذ القرار 

وخصوصًا عندما تكون هناك مشكلة تتعلقّ  ICANNلضمّ قسم الموارد البشرية التابع لـ

بالجنس، حيث أن مقدّم الشكوى يرغب أن يكون جنس محقق الشكوى مختلفًا عنه لمناقشة 

  أنا مسرور بسبب التغيير الذي طرأ على ذلك القرار. مسألة الشكوى المقدّمة.

 عم هذه النقطة بشدة.أريد أن أوضّح فقط بأنني أد شكرا لك يا مارتن لإثارة هذا الأمر.

 شكرًا. وهذه نقطة جيّدة ينبغي على الجميع التركيز عليها.

 

  ولا أرى الضوء على الإطلاق الآن. أرى ضوءًا آخر هنا. ستيف كروكر: 

يشير هذا  سأقول كلمة. --هذا القرار  نعم. هل هناك أي مناقشات أخرى حول هذا الأمر؟

وهذا ما نفعله هنا  ت الوعي بخصوص الحوادث الأخرى.القرار إلى أن هذه الحادثة نشر
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وأعتقد وكما يعرف الجميع،  حيث أننا نركّز على مسألة معيّنة ونجري التعديلات عليها.

لكن هذا الأمر يؤثر  نأخذ هذا الأمر على محمل الجد. فنحن نتعامل مع هذه الأمور بجدية.

 على الصعيد المهني والشخصي لكل واحد منّا.

 كل من يؤيد ليقل نعم. دعونا نبدأ التصويت. هل من مناقشات أخرى؟

 نعم.

  هل من معارض؟

  هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟

والآن سننتقل إلى البند الأخير بعنوان "الأعمال  تمت الموافقة على القرار. شكرًا.

 الأخرى."

وص هذه المسألة الحرجة التي أحرزنا تقدمًا جيدًا في النقاشات التي أجريناها بخص

لدينا قرار يتعلقّ بمعرّفي حركة الهلال الاحمر/الصليب الأحمر في نطاقات  واجهناها.

  .gTLDsالمستوى الأعلى العام 

 ماركوس، هل توضّح لنا هذه المسألة؟

 

ي يحاول سنتحدث عن القرار النهائي الذ معكم ماركوس كومر. شكرًا لك، ستيف. نعم. ماركوس كومر: 

المضي قدمًا بخصوص إجراءات الحماية الخاصة بحركة الصليب الأحمر/الهلال الأحمر 

هناك اختلافات بين مشورة اللجنة  .gTLDsالمعرّفة في نطاقات المستوى الأعلى العام 

المتعلقّة بالسياسة العامة وتوصيات المنظمة الداعمة  GACالإستشارية الحكومية 

بشأن السياسة المتفق عليها بخصوص إجراءات الحماية لهذه  GNSOللأسماء العامة 

 المعرّفات.
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 في حيدر أباد، بدأنا بإجراء مبسّط قاده عضو مجلس الإدارة السابق، بروس تونكين.

وعقدنا اجتماعات هنا يومي السبت والأحد بين ممثلي المنظمة الداعمة للأسماء العامة 

GNSO ية وممثلي اللجنة الاستشارية الحكومGAC.  وحققّوا إنجازات لا بأس بها

بخصوص مسألة الهلال الأحمر والصليب الأحمر بناءً على التوجيهات الجديدة المقدّمة 

وهذا حدث بعد عملية وضع السياسات للمنظمة  .GACمن اللجنة الإستشارية الحكومية 

 .GNSO PDPالداعمة للأسماء العامة 

  وكان لدينا خبراء من الصليب الأحمر. بحثنا في الأمر.

 GNSOويشير الحل المقترح الآن إلى أن نطلب من المنظمة الداعمة للأسماء العامة 

النظر بمسألة إجراء التعديلات على التوصية المدرجة في التقرير النهائي لمجموعة العمل 

  المعنيّة بعملية وضع السياسات.

  نراها على الشاشة. --الي أستطيع أن أقرأها على النحو الت

أن  GNSO"بموجب القرار، يطلب مجلس الإدارة من المنظمة الداعمة للأسماء العامة 

تبدأ إجراءاتها اللازمة لإجراء التعديلات على السياسات المتفق عليها كما هو موضّح في 

 GNSOمن دليل عملية وضع السياسات للمنظمة الداعمة للأسماء العامة  16القسم 

من التقرير النهائي  3.1للنظر بمسألة إجراء التعديلات على التوصية الخامسة في القسم 

  لمجموعة العمل المعنية عملية بوضع السياسات:"

( أن الأسماء الكاملة للمجتمعات الوطنية التابعة للصليب 1ويشير النص الذي يلي القرار )

ماء الكاملة للجنة الوطنية للصليب ( والأس190الأحمر والتي يبلغ عددها مئة وتسعين )

والاتحاد الدولي لجمعيات الصليب الأحمر والهلال الأحمر يجب أن يتم  ICRCالأحمر 

وينبغي  gTLDإدراجها في البند الخامس من اتفاقية سجل نطاق المستوى الأعلى العام 

بحركة أن يكون هناك إجراء استثنائي للحالات التي ترغب فيها المنظمات ذات الصلة 

 الصليب الأحمر والهلال الأحمر أن تقدّم طلبًا لسلسلتها المحمية في المستوى الثاني.



 AR   العام لمجلس الإدارة ICANNاجتماع  -كوبنهاغن 

 

 

 22من  17صفحة 

 

( 5والفقرة الثانية تشير إلى ضرورة إدراج أسماء المعرّفات المحددة في البند الخامس )

وهذا ينطبق تمامًا  .gTLDمن الاتفاقية الأساسية لسجل نطاق المستوى الأعلى العام 

لكامل للمجتمع الوطني ذو الصلة والمعروف لدى حركة الهلال الأحمر على الاسم ا

الأسماء الكاملة للجنة  والصليب الأحمر باللغة الإنجليزية واللغات الرسمية لدولة المنشأ.

الدولية للصليب الأحمر والاتحاد الدولي للصليب الأحمر ومجتمعات الهلال الأحمر بلغات 

 محدودة من اختلافات هذه الأسماء.الأمم المتحدة الست ومجموعة 

وثالثًا وفيما يتعلق بالنظر بطلب مجلس الإدارة، ينبغي على المجلس أن يأخذ هذه العوامل 

ومشورة السياسة العامة بعين الاعتبار للحفاظ على القائمة المحدودة لأسماء المجتمعات 

العالمية للصليب  الوطنية للصليب الأحمر والهلال الأحمر كما هو معروف ضمن الحركة

 .gTLDsالأحمر والهلال الأحمر في جميع نطاقات المستوى الأعلى العام 

وفي الختام، أودّ أن أشكر جميع من شارك في الحوار المبسّط  وهذا هو جوهر القرار.

 وبهذا أعود إليك يا ستيف. وعمل جاهدًا للعثور على حل لهذه القضية المعلقّة.

 

 شيرين، شكرًا جزيلًا لك. هل يود أحد إضافة شيء؟ شكرًا جزيلاً. شكرًا. ستيف كروكر: 

 ليتو. هل من مناقشات؟

 

  ليتو إيبارا. شكرًا لك، ستيف. نعم. ليتو إيبارا: 

يشير القرار الأول،  أود أن أقترح تعديلًا على القرار الأول وطريقة كتابة القرار الأول.

أن  GNSO"بموجب القرار، يطلب مجلس الإدارة من المنظمة الداعمة للأسماء العامة 

  تبدأ إجراءاتها" وهلم جرا.

أقترح أن يبدأ القرار على النحو التالي، "يطلب مجلس الإدارة من المنظمة الداعمة 

 ت" وهلم جرا.أن تنظر في مسألة البدء بإجراء التعديلا GNSOللأسماء العامة 
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 أجل. "البدء" بدلًا من "أن تبدأ"؟ سأنتظر حتى يتم الانتهاء من طباعة التعديلات. ستيف كروكر: 

 

 حسنًا. ليتو إيبارا: 

 كريس. ستيف كروكر: 

 

 شكرًا لك، ستيف. كريس ديسيبان: 

تمت مناقشة الكلمات المستخدمة في هذا القرار مع ممثلي اللجنة الاستشارية الحكومية 

GAC  والمنظمة الداعمة للأسماء العامةGNSO  وتوصّلنا إلى حل يقتضي إدراج هذا

أعتقد أنني لا أشعر بالراحة لقاء إجراء التعديلات  القرار ضمن قرارات مجلس الإدارة.

  همي للسبب الذي يدفعنا للقيام بذلك.ولست متأكدا من ف عليه.

بموجب اللوائح الداخلية، طلب مجلس الإدارة من المنظمة الداعمة للأسماء  --هناك 

أعتذر، طلب المجلس من المنظمة الداعمة  --وهذا  أن تبدأ بهذا الإجراء. GNSOالعامة 

  وم به هنا.وهذا ما نق أن تستخدم هذا الإجراء بالتحديد. GNSOللأسماء العامة 

لذا، يبدو بالنسبة لي أنه من الأفضل أن نبقي الجملة بهذه البساطة ونضيف كلمة" يُرجى 

نحن  نحن لا نجبرهم على القيام بذلك. وهذا لا يعني أنهم ملزمون بالقيام بذلك. البدء".

  ولهذا السبب توجد كلمة "يطلب" في السياق. نطلب منهم بلطف أن يفعلوا ذلك.

 أن تبدأ إجراءاتها. GNSOمجلس الإدارة من المنظمة الداعمة للأسماء العامة  يطلب

 شكرًا. لذا، أرى أنه من الأفضل أن نتركها كما هي.
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إذًا، لدينا هنا تعديل مقترح لثلاث أو أربع كلمات ولا يوجد  هل هناك مناقشات أخرى؟ ستيف كروكر: 

 خالد. ينبغي علينا إجراء التعديل أم لا.لدينا اتفاق بالإجماع بخصوص فيما إذا كان 

 

في الواقع، أؤيد كريس أنه من المهم أن نحظى بدائرتين ومجموعة من الأفراد للتوصل   خالد قوبعة:

 لذا أفضّل أن لا نغيّر الكلمات المستخدمة. إلى اتفاق بشأن ذلك.

 

 ما رأيك يا ليتو؟ ستيف كروكر: 

 

أردت فقط أن  على هذا الأمر فأنا لا أمانع أن نترك الجملة كما هي. إذا اتفقت جهتان  ليتو إيبارا:

أو المنظمة الداعمة  GACأتأكد أن جميع الجهات سواءً اللجنة الإستشارية الحكومية 

لكن إن كان الأمر كذلك، فأنا لا أمانع أن  تشعر بالارتياح. GNSOللأسماء العامة 

 نتركها كما هي.

 

 هل أفهم من كلامك أنك تتراجعين عما قلته وأننا لسنا بحاجة للتصويت على هذا الاقتراح؟  ستيف كروكر:

 هذا جيد.

 أشعر بالارتياح الشديد.

 جميعكم تشعرون بالارتياح أيضًا.

 شكرًا.

هل من مناقشات  أقصد أن القرار كما هو مكتوب ومقروء. --لدينا جدول الأعمال  حسنًا.

 شيرين. أخرى؟
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أعتقد أن  أريد أن أقول أنه حان الوقت ليتخذ مجلس الإدارة قرارًا بخصوص هذا الأمر. لبي: شيرين ش

وشكرًا  وأنا سعيدة حقًا. وهذا الأمر استغرق وقتًا طويلًا. الجميع ينتظر حدوث ذلك.

ويجب على مجلس الإدارة  --لكنها نقطة جيدة وعلينا  لبروس لأنه جلبنا إلى هذه النقطة.

لذا، أنا سعيدة  الإجراءات اللازمة لنحرز تقدمًا في هذا المجال بطريقة أو بأخرى.اتخاذ 

 حقًا.

 

 آشا؟ شكرًا. ستيف كروكر: 

 

أود أن أوجه الشكر لبروس لمساعدتي على هذا  أردت فقط أن أؤكد على ما قالته شيرين.  آشا هيمراجاني:

 شكرًا. الأمر.

 

  إنه مفيد للغاية. تستمر خدمة بروس الجيدة. أجل.  ستيف كروكر:

 توماس؟ هل هناك شيء آخر؟  

 

 شكرًا. كان هذا عملًا رائعًا. سأنضم إليكم لأشكر بروس.  توماس شنايدر:

 

 شكرًا. هل الجميع موفق على ذلك؟ شكرًا.  ستيف كروكر:

 كل من يؤيد ليقل نعم. أدعو الآن للتصويت. حسنًا.
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 جماعية بنعم[] موافقة 

 هل من معارض؟

 ]صمت[

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟

 ]صمت[

 شكرًا لكم جميعًا. تم الاتفاق على هذا القرار وقدّمنا عملًا جيدًا هذا الأسبوع.

 عمل آخر.

نقلنا هذا الأمر  كنا نوجّه الشكر والتقدير لعاملي الأقسام في قراراتنا. --أعتقد أننا كنا نقوم 

اجتماع قادم لمجلس الإدارة، لكن أعتقد أننا سنضع استثناءً لقواعدنا، أليس كذلك يا إلى 

 بيكي؟

 

كما يُقال، هناك أسباب جيدة تدفعنا لوضع الاستثناءات، لذا أقترح أن مجلس الإدارة  نعم.  بيكي بير:

 ICANNيقرر بأن غلين دو سانت كيري قد استحقّت التقدير الذي قدّمه لها مجلس الإدارة 

، ويتمنى لها مجلس الإدارة حظًا موفقًا ICANNلخدماتها المتفانية التي قدّمتها لمجتمع 

 وخارجه. ICANNفي مساعيها المستقبلية لمجتمع 

 

 وأعتقد أنني أؤيد هذا القرار.  ستيف كروكر:

 ] ضحك [

 كريس؟ هل من مناقشات؟
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 << )بعيدًا عن الميكروفون.(

  سأستعد للتصفيق.

ها  --بالإشارة إلى بعض الجالسين  هل هذا صحيح؟ شاعة تقول أن غلين هنا.سمعت إ

 على أية حال، كل من يؤيد ليقل نعم. هي.

 ] موافقة جماعية بنعم[

 ]تصفيق[

 ] تصفيق حار [

 

انتهى اجتماع مجلس  إذًا، تمت الموافقة على الاقتراح. لا أحد يجرؤ على معارضة ذلك.  ستيف كروكر:

لا أعرف ما الذي  --على ما أعتقد  7:30سيتم تقديم الكوكتيل في تمام الساعة  الإدارة.

 في القاعة إي كما في كلمة "إيدوارد." --ستفعلونه في غضون هذه الساعة 

 

 ص. 06:30  رام موهان:

 

 أعتذر. ساعة واحدة من الآن.أقصد السادسة والنصف.  الساعة الخامسة والنصف الآن.  ستيف كروكر:

  سيتم تقديم الكوكتيل في تمام الساعة السادسة والنصف في القاعة إي.

 أحسنتم جميعًا. في كوبنهاغن. ICANNوبهذا نكون قد أنهينا اجتماع  شكرًا لكم جميعًا.

 

 ] نهاية النص [ 


